

# Inseguridad pega al gasto de empresas de EU en México: AmCham

El 38% de las empresas pertenecientes a la AmCham ha incrementado en 5% su gasto para atender la inseguridad que se vive en México, informó Jorge Torres.

**NANCY BALDERAS SERRATO** · 4 DE FEBRERO DEL 2020

El 38% de las empresas estadounidenses, que forman parte de la Cámara de Comercio de Estados Unidos en México (AmCham, por sus siglas en inglés) ha incrementado en 5% su gasto en el país para prevenir y contrarrestar los efectos de la inseguridad, aseguró Jorge Torres, presidente de esa organización.

Durante su participación en Credit Outlook 2020, actividad organizada por Fitch Ratings, el líder de la AmCham advirtió que la entrada en vigor del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) no incrementará la llegada de mayor inversión al país, pues se requiere políticas públicas actualizadas, dirigidas a incrementar la competitividad de México, y ello incluye el tema de seguridad.

“Hay un elemento muy importante que no solo tiene que ver con la inversión, sino con la competitividad y es el tema de la inseguridad. Por mucho tratado que tengamos, si ya tenemos un nuevo vehículo para trabajar en conjunto los tres países, si hay políticas específicamente hablando en el ámbito de inseguridad, que no son eficaces, las intenciones de inversión, de crecimiento, se inhiben”, aseveró.

Añadió que la Cámara está integrada por más de 1,400 empresas estadounidenses, de las cuales 38% (532 firmas) tuvo que incrementar su gasto en 5% para atender temas de protocolos de seguridad, para prevenir y reaccionar ante incidentes.

En este contexto, Jorge Torres expuso que el T-MEC debe estar acompañado de políticas públicas renovadas, actualizadas hacia una nueva realidad de México, que sean eficaces y efectivas para combatir la corrupción, y den certidumbre a la llegada de nuevas inversiones.

En su más reciente análisis, el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) expuso que la inseguridad que vive el país se convirtió en un “obstáculo real” para la que más empresas se instalen en México o incrementen sus inversiones.

“No hay, o son pocos los inversionistas que arriesgan su capital en un ambiente de inseguridad que implica elevados costos para la economía”, refirió el CEESP.